

Vortrag «mit Kindern lernen»:

Jedes Kind kommt als neugieriges Wesen auf die Welt, das jeden Tag neue Dinge lernt und dabei viel Spass hat. Eltern können den Kindern dabei helfen, dass diese Freude am Lernen auch während der Schulzeit erhalten bleibt. Diese Freude ist eine wichtige Basis für die gesamte schulische Entwicklung.

In einem spannenden, lehrreichen und praxisnahen Vortrag hören Sie, welche Massnahmen diese Entwicklung positiv beeinflusst. Das Kind soll das Lernen als etwas Sinnvolles und Schönes erleben, damit es motivierter, selbständiger und selbstsicherer im Unterricht mitarbeitet und zu Hause die Hausaufgaben in Ruhe erledigt.

Ich orientiere mich an der aktuellen Forschung und gebe konkrete Antworten auf die folgenden Fragen:

- Unser Gehirn ist ein Feinschmecker - wie funktioniert es und was schmeckt ihm beim Lernen besonders?
- Mit welchen Strategien lernt ein Primarschulkind am sinnvollsten?
- Wie kann ich die Streitereien bei den Hausaufgaben reduzieren?
- Wie kann ich das Kind motivieren, die Hausaufgaben selbständiger zu erledigen?
- Was kann ich beitragen, damit aus meinem Lesemuffel eine Leserratte wird?

Engagierte Eltern erhalten konkrete Tipps, die sie gleich im Alltag ausprobieren können.

Der Vortrag dauert ca. 90 Minuten

Anmeldung ist erwünscht.